

Crónica



Helicóptero Bell 412 de la 1ª Brigada Aérea realizó evacuación aeromédica al norte de Pisag



Ayer domingo 8 de diciembre un Helicóptero Bell 412 del Grupo de Aviación N°2, efectuó una Evacuación Aeromédica en el sector de Punta Cuevas, al norte de Pisagua, trasladando a un hombre de 65 años, policon-tuso hasta la Escuela de Caballería Blindada del Ejército para derivarlo al hospital regional Ernesto Torres Galdames.

El llamado lo recibió la 1ª Brigada Aérea, de acuerdo al requerimiento de la Oficina Nacional de Emergencia del Ministerio del Interior (ONEMI), tras ser encontrado por personas que viven en el sector. El hombre habría desbarrancado con su automóvil durante la tarde del sábado y encontrado el día de hoy. El Helicóptero Bell 412 configurado para Evacuación Aeromédica está

Automóvil habría desbarrancado en el sector de Punta Cuevas durante la tarde del sábado.

compuesto por un piloto, un tripulante y un Parasar. Gracias a la rápida acción del personal FACH, quienes brindan la alerta las 24 horas del día y los 365 días del

año ante cualquier eventualidad, fue posible realizar la evacuación de esta jornada, siempre gracias al trabajo coordinado con el Samu.